

## Énergie Partagée

Le 29 novembre 2011 a été officiellement lancé un appel à investissement citoyen : **Énergie Partagée**. Cette initiative a été initiée en 2010 par Enercoop et ses partenaires (Le Nef, Hespul, INDDIGO, le CLER, Éoliennes en Pays de Vilaine et l'Agence Locale de l'Énergie des Ardennes).

Énergie Partagée regroupe :

- Une **association** qui doit œuvrer à l'émergence et l'accompagnement des porteurs de projet de production renouvelable. Cette association s'appuie sur un réseau d'acteurs de terrain et de regroupements nationaux qui travaillent pour l'émergence de projets citoyens sur les territoires en lien avec les collectivités et les habitants.
- Un **fonds d'investissement** autorisé par l'autorité des marchés financiers pour collecter en première année 3 millions d'euros d'épargne citoyenne. Ce fonds est l'outil financier qui va permettre la réalisation de nouveaux moyens de production en électricité renouvelable.

Vous trouverez dans ce courrier un document de présentation d'Énergie Partagée.

## Gouvernance d'Enercoop

L'Assemblée Générale mixte qui s'est tenue le 18 juin 2011 a renouvelé 7 postes d'administrateurs. La composition du nouveau CA est aujourd'hui la suivante :

Administrateur	Représenté par	Collège
Patrick BEHM		Porteurs
Julien NOÉ		Porteurs
Mathieu RICHARD		Porteurs
La NEF	Jean-Marc de BONI	Porteurs
Karol SACHS		Porteurs
Crédit Coopératif	Jean-Marc YOUINOU	Partenaires
MACIF	Emmanuel SOULIAS	Partenaires
SORÉGIES	Sylvain GOMONT	ELD & Collectivités
Les Amis d'Enercoop	Joël LEBOSSE	Consommateurs
Bruno DUFÉTELLE		Consommateurs
Julien ROBILLARD		Consommateurs
Enercoop Rhône-Alpes	Frédéric MARILLIER	Producteurs
Valorem	Claudio RUMOLINO	Producteurs
Henri BAGUENIER		Producteurs
Jon SOFIER		Salariés

Le compte rendu détaillé de l'Assemblée Générale est disponible sur notre site dans l'espace sociétaire (login : AG, mot de passe : 2011). Ce compte rendu peut aussi être envoyé par courrier sur demande.

Afin de renforcer la gouvernance d'Enercoop, le conseil d'administration a décidé de scinder les rôles de Président et de Directeur Général. Le conseil du 6 décembre a élu **Julien ROBILLARD Président du conseil d'administration d'Enercoop**, Patrick BEHM assurant toujours la fonction de Directeur Général.



Julien ROBILLARD est administrateur d'Enercoop pour le collège des consommateurs depuis juin 2009.

Après une thèse professionnelle FNCCR/Ademe sur le thème *Analyse des enjeux et opportunités sur les réseaux électriques intelligents pour les autorités organisatrices de la distribution*, il est responsable dans une société de conseil en services informatiques du département Technologies de l'Information et de la communication et développement durable. Il est aussi adhérent à Virages Énergie Île de France.